



郵政三三三番 郵便物二日 昭和五年三月廿六日

瓶詰和洋酒罐詰 洋菓子類諸雜貨 平大町二三

夫は帝都の大震災に保 會社の現金一萬二千餘圓 を携帶逃走し現金を自宅に 隠匿して数年來豪遊を繼續 してゐることが發覺し其筋の 手が廻つたので目下行方を 晦ましてが郵便局にも業 務上の横領あるを發見され 仙臺逓信局經理課佐藤書記 外一名出張關係書類を取調 べの結果昨廿四日午後田村 局長から正式に告發された 犯罪の通り口は頗る巧妙な もので保管に屬する印紙の び切手類を胡摩化せる被疑 罪實に七千餘圓に達するも の、如く當局では再び同一 罪を繰返すものがある様で は向後の監査の方法研究 やら桑原の不正事實に就て 秘裡に取調を續けてお れてゐる。

改革概論(一)

以上各方面の弊を綜合す るに我國教育制度の欠陥、 我國教育の不徹底、我國 教育界の行き結りは實に争 ふべからざる事實であつて 到底私共の期待に副ふ能は ざるものであることを悲觀 せざるを得ない次第であり ます、同時に一面に於ては 二千六百年國體の精華を維 持し、其淵源をなしたる我 國の教育が此の私共の時代 に於てかゝる結果を招來し たこと云ふことに對しては少 なくとも教育者一同は罪を 闕に謝して大に決する所あ るべきものではないかと思 はるゝのであります、不肖 私も曾て、台者の末班にあ りたる者、引退して茲に十 余年、今や余生を無爲に送 りつゝあるものであります が、畏くも、今上陛下が朝 見式並に御即位式に下し給 はりたる優渥なる勅語並に 教育に關する御沙汰書を拜 するに及び、如上の時局に 鑑みて轉た自責の念に堪へ ず恐惶感激、甚だ倍越不遜 なから過去三十年間の研究 と實驗とを提げて奮起し確 信を以てこの一篇を草し愛

水道工事の起債 認可されるらし

大瀧發電との係争に一段落六日前五時反對側の野崎 を告げた平水道は今回また瀧藤氏外馬目雅司、永山宮 又た工費三十七萬圓を要す廣の二町議が相たつさへて 擴張工事に野崎町議等の上京するなど形勢重ねて種 種激烈なる反對で二十萬圓のやかならぬものあり全日午 起債に行惱み瀧藤町助役は前時時から水道部樓上に伏 認可達成の爲め上京主務者見町長外認可運動委員會を 居催促の運動中であるが開催する等地元の焦慮頻りに 目下全省には各地からの起なるものあるが結局は年度 債運動者十數名詰めかけの内に認可されそうにも傳へ るので緊縮内閣の采配がおられぬは年度内に六ヶ敷が もふやうならざる折柄今廿からうともいわれてゐる。

佛蘭西講習 サガラ

中町女子青年團の後援で東 京家庭藝術研究會が来る廿 七、八日の何れも午前十時 から午後三時迄平第二小學 校に佛蘭西サガラ刺繍講習 會を催されるが全手藝は 多くの日時を要せず針一本 で全く経験のないものにも 出来る特長を持ち出来上り が優雅で在來刺繍の範圍を 超えて何んでも出来る上に細物 がある、商品であり利潤を 得てあらうか。

新聞批判(二) 榎本紀一

一方また新聞經營が今日 れば新聞紙は唯單にその資 料を供給するの器として、 新聞紙者群に迎合しこれ 盡せば能事である、今日 の所謂近代的に社會性、 營利性を併せ持つてゐる、 新聞紙は本質的としての社 會性と派生的としての營 利性の二つを持つてゐる、 即ち格別の注意もなしに大 多數の讀者によつて用ひら

湯本驛の精事は 鐵道側に有利

廿五日の實地檢證で 湯本驛の精事は鐵道側に有利 であることが判明した。 湯本驛の精事は鐵道側に有利 であることが判明した。 湯本驛の精事は鐵道側に有利 であることが判明した。

局の被害は 七千圓余

巧妙な桑原 の遣り口 局の被害は七千圓余の遣り口 巧妙な桑原の遣り口

祝石城郡第三區 發小學校長會

祝石城郡第三區發小學校長會

國の士の批判を仰ぎ其贊同たるに過ぎませぬので、後の方面までを侵してゐる由廿五日から取引を開始す を乞ひて之れが實現を企圖し機会を得て、十分に論述で會費は二日で五拾錢。

將現地演習 校地現地演習 校地現地演習 校地現地演習

反對の魚 市場開市 反對の魚市場開市

新聞批判(二) 榎本紀一 新聞批判(二) 榎本紀一

局の被害は七千圓余 巧妙な桑原の遣り口

祝石城郡第三區發小學校長會

平町 舊城跡 磐城學舎長 大和田豊吉 電話七二〇番

生徒募集 一、本科生 一百人 一、普通科第一學年 百五十人 一、普通科第二學年 若干名 一、願書提出期限 四月六日 右募集す 磐城佑賢學舎 電話七二〇番

祝新しいわき創刊 町公立學校長懇話會

第廿四回生徒募集 一、卒業は産科、看護婦兩科通じて一ケ年 一、入學資格 高等小學卒業又は同等以上のもの 一、申込期日 四月八日迄 平南町 平産婆看護婦學校 校長 清野キヨ (電話三〇七番)

夫は帝都の大震災に保 會社の現金一萬二千餘圓 を携帶逃走し現金を自宅に 隠匿して数年來豪遊を繼續 してゐることが發覺し其筋の 手が廻つたので目下行方を 晦ましてが郵便局にも業 務上の横領あるを發見され 仙臺逓信局經理課佐藤書記 外一名出張關係書類を取調 べの結果昨廿四日午後田村 局長から正式に告發された 犯罪の通り口は頗る巧妙な もので保管に屬する印紙の び切手類を胡摩化せる被疑 罪實に七千餘圓に達するも の、如く當局では再び同一 罪を繰返すものがある様で は向後の監査の方法研究 やら桑原の不正事實に就て 秘裡に取調を續けてお れてゐる。

産業方面

組合に就て(一)

地方農林主事

尾形治右衛門

農村、漁村の振興に關する問題は多年朝野の間に叫ばれつゝあるも概ね抽象的の事柄に止まり其の方策の具体化するはたして何れの時か甚だ感はざるを得ずと云ふの外はない

如何なる事業をやるか

我が國の産業組合は法律の規定によりて設立されま

喧嘩をせすと

本紙の發刊に在るの一方

同じ畑で

今や農村、漁村の經濟状態は極度に疲弊し年々歳々行詰りの趨勢である試みに經營を物好きにも初めたる農村經濟状況を仔細に調査するならば地主は概ね益々

印刷の御用命

之れを救済矯正して農村經濟を潤澤ならしむる方法

會川活版所

同種同巧の新聞が限りあるを主張するので其結果はマ

平町四丁目

は素より多岐なるべしとては俱に致命的損害を受け

も要するに農村農民、漁村の行ふ事業は信用、販賣、漁民は共存共榮、自發自奮の力によりて自助的に農漁村の振興問題を完備し自助的に農漁村の振興問題を解決すべきであると思ふ。産業及經濟の發達機關は取りも直さず産業組合法によりて設立する所の産業組合である、茲に其の概略を通俗的に述べて見よう

かつたものは良き特殊新聞の出現であつた、ひびを碎いていへば同じ畑を争つて喧嘩をせすとも他に地を開いて世に歡迎される特殊的新聞、是れが恰度君の出した新聞「新いわき」の主義あり主張であるといふの

本紙の創刊に先き立つ數日前、石城郡南無名士の手紙で政黨を超越

同種同巧の新聞が限りあるを主張するので其結果はマシヤムの法則が新聞經營の上に眞理としての價値をなす近年の現狀また禍なる哉であるといふか、茲において小生等の甚だ待望

お宴會に
お會席に
御旅館
新座敷が出来ました
新藤

平城
町
平藝妓屋組合

祝發刊
小野屋藥店
平町旅館業組合

生徒募集
本 科 五 十 名
師範科 五 十 名
専攻科 三 十 名
文部大臣 藤田女學校
願書 三十三日限り
湯本藤田女學校並に江名藤田女學校學則は別に之を定む

第卅一回
産科看護婦
生徒募集
平町一丁目電話三五二番

生徒募集
本科第一部 二ヶ年卒業五十名
本科第二部 三ヶ年卒業五十名
技藝高等科 二ヶ年卒業五十名
全 専攻科 一ヶ年卒業三十名
右各科共入學ヲ許可ス希望者ハ入學願ハニ履歷書ヲ添ヘ三月末日マデニ本校宛提出ノコト
四月四日午前十時入學式行
學則請求ノ方ハ郵券二錢封入ノコト
文部大臣 平陽女學校
平町榎小路(電話四四五番)

祝發刊
ライト寫眞館
平才榎小路
電話八四七番

石城産科看護婦學校
校長 鷹崎千代